

MES JOURNÉES AU CHAMBON

Lundi 30 Mars

Nous sommes partis au Chambon pour 3 jours. A notre arrivée vers 11 heures, nous avons visité le dortoir, posé nos valises, puis nous avons mangé dans la salle Iris, avant d'entamer nos activités.

Mon groupe a commencé par la spéléologie.



Nous nous sommes équipés de casque et de harnais, et un guide nous a conduits devant l'ouverture de la grotte. A l'intérieur, il y avait des chauves-souris. Après, nous sommes descendus dans les couloirs de la grotte. La visite a duré l'après-midi. De retour au centre, nous avons pu aller nous doucher avant de manger et de passer une soirée tous ensemble à jouer aux cartes. Coucher à 22 heures

Mardi 31 Mars

Après une bonne nuit de sommeil, et un bon petit déjeuner, nous sommes partis à l'escalade. Et on est rentrés dans une salle où il y avait des murs d'escalade. L'accompagnateur nous a équipés de baudriers afin qu'on soit en sécurité. Avant de commencer à monter sur les murs d'escalade, il nous a fait faire des échauffements. Nous avons commencé à monter. Marjorie et Kimberly tenaient la corde pour ne pas qu'on tombe. Et après on a fait des jeux. Kimberly et moi,

on devait tourner autour de la corde, puis monter. Kimberly devait passer à droite et moi à gauche.



Nous avons fini l'escalade .Nous sommes partis nous changer pour l'équitation avant de manger. Dans l'après midi nous sommes partis à l'écurie des poneys, la monitrice nous a donné le nom des chevaux que l'on montait, puis nous sommes allés chercher les brosses, les selles et les filets. Nous sommes partis dans le manège pour monter on a fait des jeux, et du trot.



Nous sommes repartis dans l'écurie des poneys pour les desseller. Puis nous sommes allés nous changer avant de manger. On s'est retrouvés dans la salle Iris pour faire une danse. Coucher à 22 h.

Mercredi 1 Avril

Après une bonne nuit de sommeil, un bon petit déjeuner, nous sommes partis au parcours aventures. Nous devons chercher des cartes où il y

avait des indices .Puis à la fin du parcours aventure nous sommes partis nous changer, nous avons rassemblé nos affaires. Le bus est arrivé et nous sommes repartis vers Roumazières-Loubert où nos parents nous attendaient.

J'ai passé un agréable séjour et garde de très bons souvenirs.